

INTEGRITAS MENJADI MODAL PENTING BAGI APARATUR SIPIL NEGARA

Rabu, 18 Desember 2024 - Zaenal Arifin

Minahasa - Integritas sangat penting ditanamkan sejak dini agar terhindar dari sifat korupsi kolusi dan nepotisme. Integritas juga menjadi bekal Ombudsman RI dalam menjalankan tugas fungsinya sebagai lembaga negara pengawas pelayanan publik. Demikian disampaikan Sekretaris Jenderal Ombudsman RI Suganda Pandapotan Pasaribu saat memberikan pembekalan kepada para Praja IPDN Angkatan 34 di Kampus IPDN Sulawesi Utara, Rabu (18/12/2024).

Dalam kesempatan ini, Suganda juga menjelaskan keberadaan Ombudsman RI, berlandaskan Undang-undang Nomor 37 Tahun 2008, Ombudsman RI mempunyai output untuk mewujudkan aparatur penyelenggara negara dan pemerintah yang efektif dan efisien, jujur, bersih, terbuka serta bebas dari KKN, serta meningkatkan kesejahteraan serta menciptakan keadilan dan kepastian hukum bagi seluruh warga negara. Dalam tugasnya, Ombudsman RI melakukan pencegahan dan pemberantasan maladministrasi, dan fungsi Ombudsman RI adalah melakukan pengawasan penyelenggaraan pelayanan publik oleh pemerintah, BUMN/BUMD, swasta maupun perseorangan.

"Saya berharap semua calon Aparatur Sipil Negara di masa yang akan datang dapat memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat. Tanamkan integritas dalam diri kita agar kita terhindar dari perilaku-perilaku yang menyimpang," Ucap Suganda.

Suganda menambahkan, kesadaran dari pemerintah daerah sudah semakin baik dalam menerapkan Undang-undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik. "Terbukti dengan adanya penilaian ini mendorong pemerintah daerah untuk saling berlomba-lomba meningkatkan pelayanannya kepada masyarakat. Saya memberikan apresiasi kepada Kabupaten-kabupaten maupun kota yang ada di wilayah Sulawesi Utara karena ada peningkatan Zona Hijau pada tiap tahunnya." Ujar Suganda

Turut hadir dalam kegiatan ini Koordinator Akademik dan Kerjasama Kampus IPDN Sulawesi Utara Renny Taniowas, Kanit Pengamanan Dalam Kampus IPDN Sulawesi Utara Randy Rival Huntu.